

Cuba quiere llevar 10 judocas a Río-2016



La Habana, 20 ene (PL) Cuba pretende llevar a 10 judocas a los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro-2016, declaró hoy el presidente de la Federación nacional de la disciplina, Rafael Manso.

En un encuentro con la prensa, el federativo manifestó que la intención es lograr clasificar a cinco en cada sexo, varios de ellos con posibilidades de alcanzar medallas en la justa carioca.

La isla se encuentra cerca de la meta, pero el listado mundial, única vía para obtener el boleto a Río-2016, no cierra hasta dentro de unos meses, por lo que deberán seguir compitiendo para mantenerse en puestos cimeros.

En este sentido, Manso apuntó que los judocas cubanos realizarán una gira por Europa en febrero, que incluye competencias en Francia, Alemania e Italia.

El directivo reiteró, por otra parte, que todo está listo para celebrar con calidad el Grand Prix de La Habana, cuyo pesaje y conferencia tendrán lugar mañana en el hotel Meliá Habana, sede principal de

alojamiento.

Las inscripciones mostraron un incremento tanto en países (69) como en competidores (428) con respecto a la versión celebrada en 2014 en la capital cubana.

En el propio encuentro con la prensa especializada se supo que el Instituto cubano de Deportes prepara un amplio plan de actividades para celebrar su aniversario 55, que acontecerá el próximo 23 de febrero.

Entre las principales estarán la media maratón Cacahual-Ciudad Deportiva (día 20), el Festival Deportivo Recreativo (20), el Festival Gimnasia para todos (23) y el recorrido de la bandera olímpica por los centros de alto rendimiento (todo el mes).



Radio Habana Cuba